

del colegio Filosófico de Valencia. En el Capítulo de 1942 fué elegido Prior de Burriana por segunda vez. Terminado el trienio fué destinado conventual de Caravaca. En Mayo de 1948 fué destinado Prior de Zaragoza, cargo que renunció en Octubre del mismo año. En el Capítulo Provincial de 1951 fué elegido nuevamente Prior de Zaragoza y en el Capítulo de 1954 se le nombró primer Definidor y Superior de la nueva residencia "S. Juan de la Cruz" de Valencia.

Ya en Zaragoza se resintió su salud y siguió un tratamiento para curar su incipiente enfermedad del corazón. En la Primavera de 1955 se quedó de Vicario Provincial durante un trimestre por ausencia del R.P. Provincial que visitó las nuevas fundaciones de Centro América. En éste trimestre realizó una visita por los conventos de la Provincia, y, al llegar a Caravaca, se le notó un gran décaimiento a consecuencia de su enfermedad del corazón. A pesar de su achaque escribió un largo artículo para la revista "FIESTAS DEL CARMEN" de Caravaca, para conmemorar el 50 Aniversario de la Restauración del Convento. Durante el mes de Mayo pasó unos días en nuestra Residencia de Benissim. En Junio le visitó un especialista de Barcelona. Advertido de lo grave de su enfermedad se le internó en el "Sanatorio del Perpetuo Socorro" regido por las Hs Carmelitas terciarias, en Alicante. Allí se le atendió esmeradamente, pero su enfermedad no tenía cura. En vista de ello se pensó en que viniera a Caravaca por si su pueblo natal podía ser un alivio para su mortal enfermedad. En consideración a su quebrantada salud y por celebrarse en este convento el 50 Aniversario de la Restauración, el Venerable Definitorio de Octubre se reunió en Caravaca, llegando aquí el P. Alonso, como Primer Definidor, el dia 18. Ya hacia días que no celebraba la Santa Misa. Viéndose un poco animado quiso celebrar en el oratorio de N.P. S. Juan de la Cruz el dia 20. Esta fué su última Misa, que la

